

# BIG ISSUE

## Pemdes Lalabata Laksanakan MUSDes RKP Desa Tahun 2024

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - TANETERILAU.BIGISSUE.ID

Jul 28, 2023 - 09:36



BARRU- Pemerintah Desa Lalabata melaksanakan Musyawarah Desa (MUSDes) Rencana Kerja Pemerintah (RKP) desa dipimpin langsung oleh Ketua BPD Fachri Hadi selaku Pimpinan Sidang di Aula Kantor Desa Lalabata,

Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan pada Kamis (27/07/2023).

Musyawarah Desa (MUSDes) bertujuan untuk menentukan arah kebijakan Pemerintah Desa baik dalam sektor perencanaan, keuangan, pembangunan, pembinaan, pemberdayaan ataupun penyelenggaraan pemerintah yang akan dilaksanakan tahun 2024 di Desa Lalabata.

Pada kegiatan, sambutan diawali oleh Kepala Desa Lalabata Aris Tahir mengapresiasi ketua BPD selaku pimpinan sidang hingga berjalan dengan baik.



"Apresiasi setingginya atas terlaksananya kegiatan ini yang dipimpin oleh saudara ketua BPD Fachri Hadi, semoga kegiatan ini berjalan dengan baik," ucap Kades Lalabata Aris.

Ia mengurai lebih luas menyampaikan strategi percepatan, berkesinambungan dan interkoneksi tas melalui Sosialisasi, pembinaan dan pemberdayaan, pembangunan desa, pemberian bantuan/stimulan serta Evaluasi pelaporan dan pertanggung jawaban.

"Sedangkan arah kebijakan yang diambil dalam capaian tujuan sesuai dengan Visi Pemerintah Desa yaitu mewujudkan Desa Lalabata lebih maju, mandiri, dan religius melalui pembangunan berkelanjutan yang partisipatif serta efisiensi tata kelola pemerintahan lebih baik yaitu meningkatkan pembangunan infrastruktur secara partisipatif dan tepat guna yang modern, meningkatkan pembangunan usaha ekonomi produktif masyarakat, memelihara nilai-nilai sosial budaya dan norma-norma agama pada masyarakat, meningkatkan kesejahteraan sosial masyarakat dan meningkatkan akuntabilitas pemerintahan dan optimalisasi pelayanan publik," jelasnya.

Kemudian dilanjut Sambutan Perwakilan Camat Tanete Rilau, Perwakilan Kepala Bappelitbangda Kabupaten Barru, Anggota DPRD Kabupaten Barru H. Syamsuddin Muhuddin Fraksi Golkar, H. Syahrullah, S.Si Partai Demokrat dan Hj. Asmirah dari Fraksi PKB.

Pada kesempatan itu Protokol/MC ceremony Musdes RKPDes 2024 yaitu Duta Genre Desa Lalabata.

(JNI)